

令和5年度学校評価アンケート結果について

学校法人翔英学園
東みずほ幼稚園
園長 桐谷 朋子

今年度はコロナウイルス感染症も5類になり園生活もコロナ禍前に少しずつではありますが戻していき
ました。また、インフルエンザの流行により2学期は学級閉鎖等に、ご協力いただき誠にありがとうございました。

今年度の学校評価アンケートではお忙しい中ご協力いただきありがとうございました。
全園児118名中117名の方にご協力いただきアンケート回収率は99%でした。今年度は重点目標の見直し
に合わせてアンケートの内容も見直しました。うれしい感想、励ましの言葉、貴重なご意見をたくさんい
ただきました事に感謝申し上げご報告させていただきます。

これからも、学校評価を実施することで本園の教育を振り返り、見直すべきところを検討しより良い保
育につなげていきたいと思えます。幼稚園、保護者、地域の連携を深め、温かい思いやりのあるかわり
を大切にみんなが笑顔で温かい幼稚園であるよう努めてまいりますので、今後もご協力の程よろしくお願
いいたします。

《まとめ》

- ・今回のアンケートでは、ほとんどの子どもたちが幼稚園の生活について、楽しく通い、幼稚園での学び
が日頃の会話や行動にあらわれているという評価をいただきました。
また、設問項目の中で設問7以外は全て（達成されている）（おおよそ達成されている）を合わせ93%
以上もありとても励みになりました。（設問1～6・8～13まで）
- ・設問7「自分たちで育てたり収穫をした経験を通して、家庭でも食や野菜の生長に関心が持てるよう
になっている。」については、（達成されている）（おおよそ達成されている）合わせて89.7%でした。
園生活では中庭の畑で各学年季節の野菜の栽培・収穫をして簡単な調理をして食していますがまだま
だ、子どもたちは、野菜の生長に関心が持てないようですので園でも食育計画等の見直しをして子ども
たちに関心が持てるように保育の中に取り入れて進めていきます。また、今後も地域の方々にお世話に
なつての収穫体験も経験し家庭に持ち帰りますので、持ち帰った野菜を食卓に添えていただき少しでも
野菜に関心を持てるように心がけていただきますようご協力をお願いします。
- ・本園の教育の特徴としての設問4「自然体験（園外保育・収穫体験など）・運動体験（BeansClub・
トータル体操教室・水泳教室など）を通して豊かな感性（心）が育っている。」では100%の高評価を受
けており今後も発達や興味関心に即した内容で、その場の経験にとどまらず、遊びの中で発展させ気づ
きや関心がより深まる教育をすすめていきます。
これからも本園の特色を生かした良質な教育を進めていくよう職員一同精進していきたいと思えます。